



COMMUNIQUÉ

LA PÊCHE, LE 30 OCTOBRE 2017

PLUIE DILUVIENNE

Depuis tôt ce matin, le service de la Sécurité publique de la MRC des Collines-de-l'Outaouais a mis en place, à son quartier général du secteur Wakefield, un poste de commandement afin de faire face à cette situation inhabituelle. De plus, nous tenons à informer la population que de par les circonstances qui prévalent actuellement, nos effectifs policiers furent déployés afin de répondre adéquatement aux urgences, aux demandes des citoyens ainsi qu'aux demandes spécifiques des municipalités.

Étant donné la nature exceptionnelle de la situation, le service de la Sécurité publique demande votre collaboration afin d'utiliser le service 9-1-1 seulement en cas d'urgence. Pour tous appels non urgents, veuillez utiliser les numéros suivants : 819-459-9911 ou, sans frais, le 1-888-459-9911.

Pour toutes informations concernant les fermetures de routes ou problématiques reliées à la circulation, nous vous invitons à consulter nos différentes plateformes médiatiques, ainsi que celles de votre municipalité.

Merci de votre collaboration

-30-

Pour plus de renseignements composez le

Sergent Martin Fournel
Section Relations communautaires et à la Prévention
Service de la Sécurité publique
MRC des Collines-de-l'Outaouais
7, chemin Edelweiss
La Pêche (Québec) J0X 3G0
819-459-2422 ext.3262
819-661-0656 Cellulaire

PRESS RELEASE

LA PÊCHE, OCTOBER 30, 2017

TORRENTIAL RAIN

Since early this morning, the Public Security Service of the MRC des Collines-de-l'Outaouais has set up, at its headquarters in the Wakefield sector, a command post to deal with this unusual situation. In addition, we would like to inform our population that due to the current prevailing circumstances, our police force has been deployed in order to adequately respond to emergencies, requests from citizens as well as specific requests from the municipalities.

Due to the exceptional nature of this situation, the Public Security Service is asking for your cooperation by calling 9-1-1 in emergency situations only. For all other non-urgent calls, please use the following numbers: 819-459-9911 or, toll free, 1-888-459-9911.

For any information regarding road closures or traffic related issues, we ask that you visit our different media platforms, as well as those of your municipality.

Thank you for your cooperation.

For further information, please contact

Sergeant Martin Fournel
Public Relations and Prevention Section
Public Security Service
MRC des Collines-de-l'Outaouais
7 Edelweiss Road
La Pêche, Quebec J0X 3G0
819-459-2422 – extension 3262
819-661-0656 (cell phone)